
[ - 431- 11- //5-' der Beilagen zu den Stenngrnphischen Protokollen 

Nr. 409 IJ 11.3/':1 
des Nationalrates X V lJ. GCSClzgchull~!penode 

1987 -03- 0 4 

der Abgeordneten Fnau-H",issner, Bllchn8r, Fux, Hag. Geyer, 
[Ir. Pilz, SmollrC', Srb und Habl 

an den Bundeskanz18r *) 

betreffend Bi=>rliensti=>te im Bl1Ddi=>skanz18ramt 

In den letzten Jahren hat die Zahl der Bediensteten in den 

Ministerbüros immer mehr zugenommen. Im Sinne der gebotenen 

Sparsamkeit und der Effizienz der Verwaltung erscheint uns diese 

Die unterfertigten Ahgenrrlnptpn richten daher an den 

Bundeskanzler 

folgend8 

A n fra <1 p 

1) Wieviele Mitarbeiter hahpn Sie im Ministerbüro Ihres Ressorts? 

2) Wieviele davon unt p rliegen nicht dem ADG? 

3) Wieviele Mitarheiter h~ben Sie mit Snndervertr~gen angesfellt? 

4) Welche Sonderregelungen lInd Oherstundenabgeltungen haben die 

Mit ar bei te r cl e s Hin i .s t erb ii r 0 c:; i n T h rem Res s 0 r t ? 

5) Welche Sachaufwenclungen und welche Personalkosten fallen durch 

die Mitarbeiter des flinisterbüros in Threm Ressort im Jahres
/' I.' 

durchschnitt an0 

*) ergIng auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der Vervielfältigung und Verteilung dieser - inhaltlich identischen - Anfragen 
wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO Abstand genommen. 
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